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Was Gebete alles bewirken können 

Meine Kinder, viele Menschen haben nicht nur am Abend und in der Nacht, in der es ruhiger in vielen 

Fällen ist, Angst, sondern auch vor drohenden Kriegen. Ihr, Meine Kinder, die ihr freiwillig jeden Tag 

weltweit Gutes tut, habt schon einige extrem brenzlige Situationen dadurch verhindert. Sei es die 

sogenannte Kuba-Krise 1962 oder auch die Zeit kurz vor der Maueröffnung in Berlin - oder auch die 

heikle Zeit vor der Jahrtausendwende. Zum Teil haben viele Seelen durch ihre Inkarnationen in diesen 

Zeiten geholfen, das Licht auf Erden zu stärken und zu stabilisieren - aber auch durch die täglichen 

immerwährenden innigen Gebete und Lichtsendungen. Wenn ihr sehen könntet, wie euer Juwel, die 

Erde, von oben aussieht, währet ihr sehr überrascht und auch sehr betroffen in vielen Fällen, da man 

euch von der anderen Seite auf das schäbigste belogen, betrogen und manipuliert hat. Glaubt an keine 

Prophezeiungen, was einen weiteren großen Krieg betrifft. Die andere Seite möchte euch, die 

Menschheit, gerne weiterhin in Angst und Schrecken halten. Natürlich ist dieser dritte große Krieg 

immer noch möglich, aber zurzeit wendet sich das Blatt ein wenig zu euren Gunsten, Meine Kinder. Es 

ist absolut offen, ob er noch kommt oder nicht. Es hängt sehr viel vom Massenbewusstsein der 

Menschen ab und ob genügend weltlich-orientierte Menschen erwachen und dadurch merken, dass 

das, was ihnen da in den öffentlichen Medien vorgegaukelt wird, nicht die sogenannte Realität und 

das wahre Leben ist. Nur wer fest im Glauben ist und Mir, eurem VATER und SCHÖPFER vertraut, weiß, 

dass es keine Angst und keine Panik in eurem Leben gibt, denn Ich passe immer auf euch auf und helfe 

euch - sofern ihr es denn zulasst. Amen. 


